

II-9320 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4704 IJ

1989-12-05

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Dkfm. Bauer  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend die landwirtschaftliche Hauptfeststellung

Die per 1. Jänner 1988 durchgeführte landwirtschaftliche Hauptfeststellung müßte nunmehr zu einem Großteil bereits abgeschlossen sein. In diesem Zusammenhang erhebt sich die Frage, wie sich die landwirtschaftlichen Einheitswerte seit der letzten Hauptfeststellung 1979 nun tatsächlich entwickelt haben.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Finanzen die

A n f r a g e :

1. Zu welchem Prozentsatz konnte die landwirtschaftliche Hauptfeststellung bei 1. Jänner 1988 bisher ausgewertet werden?
2. Wie haben sich aufgrund dieser bisher vorliegenden Ergebnisse die Einheitswerte gegenüber der letzten Hauptfeststellung verändert?
3. Wie haben sich die Einheitswerte in den einzelnen Bundesländern verändert?
4. Wie haben sich die Einheitswerte bei den verschiedenen Betriebsgrößen verändert und lassen sich besondere regionale Schwankungen feststellen?
5. Wie haben sich die Einheitswerte insbesonders bei den Weinbauern seit der letzten Hauptfeststellung verändert?